



田原中学校だより

第3号 令和3年6月29日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



運動会

スローガン

情熱爆発！勝利の栄光を！

創案者 3-1 森田 倅平 さん



晴天にも恵まれ、6月26日（土）に運動会を開催しました。コロナ感染予防対策のため、検温、消毒、マスク着用に配慮等、保護者の人数制限や、昨年度同様来賓・敬老の方々に来校を遠慮していただくという形をとっての開催となりました。

シンボルマーク



2-1 松尾 千尋 さん

数日前からの練習においては3年生のリーダーシップのもと、短期間で各色の団結が深まり、各競技に対する生徒たちの目の色がみるみる変化していきました。

午前中に終了のプログラムでしたが、



本番当日は厳選された種目において、練習以上のパフォーマンスを発揮することができました。特に、昨年度実施しなかった応援合戦では、会場全体が大いに盛り上がりました。保護者の方々も、お子様の生き生きとした姿を目に焼き付けることができたのではないのでしょうか。生徒達への拍手の中に、心の中での大きな声援が聞こえるような運動会でした。生徒の皆さんは、今回の貴重な経験をぜひ今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。



学校農園



今年度も学校農園を活用し、いろいろな作物を栽培します。収穫が待ちきれません。

交通安全教室

止まれ

6月1日(火)、本校校庭にて宇都宮ブリツェンによる自転車安全利用教室が行われました。内容は「交通安全クイズ」、「講話」、「自転車実技」、「質問タイム」等についてです。市職員の司会のもと、ブリツェンの選手2名とともに丁寧な説明や実技指導を行っていただきました。クイズでは、自転車事故の加害者の賠償金額が、950万円ではなく9500万円であったという裁判所の判決に生徒達は



驚いていました。講話では交通ルールの遵守とヘルメット着用の重要性について、事故の経験やそれにより傷のついたヘルメットを見せていただき、事故の怖さを実感することができました。実技では危険運転について全員が指導を受けることができました。質問では自転車競技に関わる質問が多くあり、活発に質疑応答が行われました。今回の経験を生かし、登下校についてはもとより、それ以外の使用においても、安全に自転車を利用できることを願っています。警察署を含め各関係者の皆様、大変ありがとうございました。



避難莫佳言川糸東

6月10日(木)、火災を想定した避難訓練が行われました。今回の仮想出火場所は調理室です。避難開始の放送とともに全生徒が整然と校庭南側に避難を開始しました。6分以内が目標でしたが、4分43秒で人員確認を完了することができました。いざというときのための準備は大切です。もしもの場合には、今回の経験を生かして行動できることを願っています。

プール清掃

6月12日(土)、宇都宮市消防団河内西分団の皆様のご協力のもと、地域協議会の方々や数名の教職員、生徒達が参加し、プール清掃を行いました。消防ホースや高圧洗浄機を使用し、仕上げはデッキブラシにより清掃を完了しました。協力くださった方々全員に感謝申し上げます。7/1からの使用に向けて、生徒の期待が膨らみました。

